Escrito por Prensa FEPR Sábado, 07 de Noviembre de 2015 12:30



A partir del 5 de noviembre, estará disponible en la página web de la Fundación Editorial El perro y la rana, ente adscrito del Ministerio del Poder Popular para la Cultura, la Biblioteca Antiimperialista Oscar López Rivera, en formato digital. Será su lanzamiento oficial para Venezuela y el mundo.

La Biblioteca Antiimperialista Oscar López Rivera incluye textos que describen las prácticas imperiales y que permiten al lector tomar conciencia sobre el papel mezquino de intermediario que han jugado las burguesías y las élites políticas "nacionales" en el despliegue de la dominación colonial; son libros que reconstruyen la historia, analizan los hechos y reúnen evidencias para fundamentar la denuncia necesaria, en favor de la dignidad de todos los pueblos y del derecho a un desarrollo sustentable en armonía con la naturaleza.

La biblioteca se divide en tres series que responden al lugar donde se articula el discurso. Nuestra América, reúne perspectivas críticas que se despliegan desde el sur del Río Bravo hasta la Patagonia incluyendo el Caribe. A esta serie pertenecen los títulos: La Unión de Naciones Suramericana (UNASUR) Alianzas militares de Pascualino Angiolillo Fernández; Nicaragua y el Imperialismo norteamericano de Máximo Soto Hall; La insubordinación fundante de Marcelo Gullo; Simón Bolívar, escritos anticolonialistasde Gustavo Pereira; Independencia, soberanía y justicia social en el pensamiento del Libertador Simón Bolívar de Vladimir Acosta; Escritos macheteros de Filiberto Ojeda Ríos; Derivas del mundo en el que caben todos los mundos de Ana Esther Ceceña; Bolívar, precursor del pensamiento antiimperialista de Francisco Pidival; Imperio & Imperialismo de Atilio Borón; De Bolívar a Dulles. El panamericanismo, doctrina y práctica imperialista de Ricardo A. Martínez.

Las otras dos series que componen esta biblioteca son: Sur global, busca la articulación con hermanos que en África, el Medio Oriente y Asia comparten luchas e ideales emancipatorios. Sures del Norte, hace lo propio con los discursos que desde el corazón de los centros imperiales lo combaten y comparten con la gente del Sur una historia de resistencias contra la

Escrito por Prensa FEPR Sábado, 07 de Noviembre de 2015 12:30

opresión.

Es necesario señalar que el lanzamiento de esta biblioteca tiene un contexto político de marcada importancia para Latinoamérica y la Revolución Bolivariana, y que fue aprobada por el presidente Nicolás Maduro durante la inauguración de la 11ma. Feria Internacional del Libro de Venezuela (Filven), en marzo del presente año. En primer lugar, este lanzamiento se hace en conmemoración del décimo aniversario del entierro del ALCA (Área de Libre Comercio de las Américas, patrocinada por Estados Unidos), realizado en la III Cumbre de los Pueblos en Mar de Plata, Argentina, donde nuestro Comandante Invicto Hugo Chávez señaló que los pueblos de América enterraban el ALCA: "ALCA al carajo", en el marco de la lucha antiimperialista nuestroamericana. En segundo lugar, el lanzamiento se hace en el marco de las próximas elecciones de parlamentarios a la Asamblea Nacional y sirve como artillería del pensamiento para la batalla por la defensa de la Patria, en medio de la cruenta guerra económica que golpea al pueblo bolivariano.

A partir de este jueves 5 de noviembre se podrá descargar totalmente gratis desde la página web www.elperroylarana.gob.ve los siguientes títulos: Nicaragua y el Imperialismo norteamericano de Máximo Soto Hall; Derivas del mundo en el que caben todos los mundos de Ana Esther Ceceña; Bolívar, precursor del pensamiento antiimperialista de Francisco Pidival; y Simón Bolívar, escritos anticolonialistas de Gustavo Pereira. El resto de los títulos de la biblioteca estarán disponibles próximamente para su descarga, se incorporará un título cada quince días y se anunciarán las fechas de lanzamiento a través de las redes tuiter: @perroyranalibro; Instagram: editorialperroyrana; y facebook: Editorial Perro Rana.

Mandela latinoamericano

Oscar López Rivera, independentista puertorriqueño, fue detenido por la Oficina Federal de Investigación (FBI) en 1981, convirtiéndose en el preso político más antiguo del mundo y llamado el "Mandela latinoamericano", según reseña el portal web de Telesur. Este permanece aún tras las rejas desde hace 33 años en cárceles de Estados Unidos, pagando una condena de 70 años.

Nació en 1943 en Puerto Rico, y fue veterano en la Guerra de Vietnam defendiendo la bandera de Estados Unidos. Integró las filas de la lucha clandestina en favor de la independencia de Puerto Rico como miembro de las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN) en defensa de los derechos de los puertorriqueños.

Al momento de su captura fue acusado de "conspiración" y reclamó para sí la condición de "prisionero de guerra", amparado en el Protocolo I de la Convención de Ginebra de 1949. De acuerdo con el protocolo, un prisionero de guerra no puede ser juzgado como un criminal común, mucho menos si la causa de tal procedimiento descansa en actos relacionados con su participación en una lucha anticolonial. El reclamo fue ignorado por el gobierno de Estados Unidos, que le condenó a 55 años de prisión federal. Luego de fabricarle en prisión un caso de intento de fuga, la pena impuesta se convirtió en una sentencia de 70 años, 12 de los cuales los pasó en aislamiento total.

A 10 años del entierro del ALCA: Lanzamiento de la Biblioteca Antiimperialista Oscar López Rivera

Escrito por Prensa FEPR Sábado, 07 de Noviembre de 2015 12:30

Para mayor información visitar: http://www.telesurtv.net/news/Conoce-a-Oscar-Lopez-Rivera-i-ndependentista-puertorriqueno-20140925-0037.html